



## Le salon des Talents Créatifs

Retour en images.

Page 2

## L'édito du Maire

Le 11 novembre, vous êtes venus nombreux pour participer à la commémoration de l'armistice de la 1ère guerre mondiale. Le contexte géopolitique dans lequel nous vivons aujourd'hui nous prouve à quel point ce devoir de mémoire est important : une guerre est toujours un désastre, quel que soit le camp dans lequel on se trouve.

Sur le chantier de l'école Ronsard, tous les bâtiments sont maintenant sortis de terre, ce qui permet d'avoir une vision globale de ce que sera la future école. Avant la fin de 2024, l'intérieur de l'école maternelle sera pratiquement achevé et les locaux de l'école élémentaire et de la res-

tauration seront hors d'eau et hors d'air. Courant janvier 2025, la grue sera démontée et disparaîtra du paysage chagnolais.

À la fin du mois de janvier 2025, les bâtiments du centre de loisirs devraient à leur tour être hors d'eau et hors d'air.

Pour le moment, le planning des travaux est respecté. Les élèves de la maternelle et des classes de CP et CE1 de l'école Ronsard devraient pouvoir intégrer les nouveaux locaux à partir du 1er septembre 2025.

Une visite au public sera proposée l'après-midi du samedi 28 décembre. Des informations complémentaires vous seront données ultérieurement sur PanneauPocket

et Facebook.

Corinne Cadiou, chargée de la communication, du secrétariat et de l'évènementiel de la commune, est partie rejoindre, à la mi-septembre, les rangs du service tourisme de l'agglomération. Alice Lung Corazza, chargée jusqu'à maintenant de la gestion des passeports et des cartes d'identité, prendra sa suite dès le 1er décembre.



Eric PANNAUD,  
Maire de Chaniers

